

みんなが主役

公民館まつり

春の訪れを知らせる公民館まつりが各地で行われました。残念ながら新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、大山分館や名和公民館では規模縮小しての開催や中止の判断をしました。

2月15・16日に「第38回こうれいふるさと祭り」、2月22・23日に「第15回なかやま公民館まつり」が、にぎやかに開催されました。

来場者は、日ごろの公民館活動の成果や地域の方々によるステージ発表、作品展示やバザーを楽しみました。



▲生け花作品(こうれいふるさと祭り)



▲テゴテゴプロジェクトの商業戦作戦!(なかやま公民館まつり)



▲大山西小3年生のリコーダー演奏(こうれいふるさと祭り)



▲かわいい相棒と一緒に腹話術(なかやま公民館まつり)



▲華麗なダンスを披露(なかやま公民館まつり)



▲熱心に書道作品を鑑賞中(大山さんサンフェスタ)

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、2月29日・3月1日に開催予定だった「第1回大山さんサンフェスタ」は、規模を縮小して、作品展示のみになりましたが、地元の方々が熱心に作品を鑑賞しておられました。

3月8日に開催予定だった「第3回名和公民館まつり」は、中止となりました。

開催に向けてご尽力を賜りました実行委員会をはじめ地域の皆様には厚くお礼申し上げます。

(社会教育課生涯学習室)